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Наградили 
за профессионализм 
Депутат Государственной Думы Иван Квит-

ка побывал в Упорово. Народный избранник 
во время своего рабочего визита посетил 
ряд социальных учреждений района. В ходе 
знакомства с работой Центра реализации 
молодёжных программ он наградил руко-
водителя кружка «Картинг» Дениса Цулина 
благодарственным письмом «За высокий 
профессионализм, многолетнюю работу и 
большой личный вклад в развитие спорта 
и воспитание подрастающего поколения».

Такую же награду за высокий профес-
сионализм и большой личный вклад в 
организацию работы по патриотическому 
воспитанию подрастающего поколения по-
лучил руководитель СГ ДПВС Коркинской 
школы Алексей Турнаев. Кроме того, депутат 
принял участие в награждении грамотами и 
кубками группы «Витязи» и юнармейцев из 
Коркинской школы, занявших I и II места в 
районном смотре-конкурсе строя и песни.

В Центре культуры и досуга Иван Квитка 
вместе с воспитанниками специализиро-
ванных групп допризывной подготовки к 
военной службе посмотрел и обсудил доку-
ментальный фильм «Вечная слава подвигу 
деревни». Депутат побывал также в усадьбе 
народного творчества и школе искусств, 
краеведческом отделе районной библиотеки.

Подытоживая свой рабочий день, парла-
ментарий сказал, что в Упоровском районе 
живут талантливые и неравнодушные лю-
ди, которые трепетно относятся к истории 
своей малой родины, бережно сохраняют 
память о защитниках Отчизны, о поколе-
нии земляков, которые самоотверженным 
трудом приближали Победу в Великой От-
ечественной войне. Депутат отметил, что 
руководители района большое внимание 
уделяют патриотическому воспитанию 
молодёжи, во всех школах традиционно ве-
дётся соответствующая работа. «Несмотря 
на экономические трудности, связанные с 
пандемией, в Упоровском районе сохраня-
ется стабильная социально-экономическая 
ситуация. Здесь живут очень трудолюбивые 
люди, которые заботятся о своей семье, 
детях, будущем своей земли», - отметил 
народный избранник.

Светлана 
АЛЕКСАНДРОВА.

Напишите нам в Viber
Дорогие наши читатели!

В редакции газеты «Знамя правды» 
создан аккаунт в мессенджере VIBER. 
Теперь на номер +7-912-929-72-42 вы 
можете отправлять любые волнующие 
вас вопросы. При этом укажите ваше 
имя и место проживания.

Вопросы будут переданы руководите-
лям и специалистам заинтересованных 
ведомств. Их ответы будут опубликова-
ны в газете под рубриками: «Спрашива-
ли-отвечаем» и «Советы специалиста».

Редакция.
Аграрии СПК «Емуртлинский» гото-

вят тракторы, комбайны и агрегаты к 
новому полевому сезону. План работы 
центральной машинно-тракторной ма-
стерской был расписан на всю зиму. 

Качество подготовки техники в пер-
спективе скажется на оперативности 
проведения посевной кампании, сро-
ках заготовки кормов и уборки урожая.  

Напряжённо и ответственно работая 
каждый день, полеводы, животноводы 
и специалисты ремонтных мастерских 
емуртлинского кооператива продолжают 
добиваться высоких производственных 
показателей. Например, по итогам 2020 
года СПК «Емуртлинский» занял 1 место 
среди хозяйств района, занимающихся 

возделыванием зерновых и зернобобо-
вых культур, имеющих более пяти тысяч 
гектаров посевных площадей. Также 
кооператив стал лучшим в производстве 
молока. 

Все достижения напрямую связаны с 
грамотной политикой руководства пред-
приятия и, конечно, усилиями простых 
работников. Одним из передовиков про-
изводства снова стал Иван Швецов. В 
2020 году он занял первое место в рай-
оне среди механизаторов, обеспечивших 
на заготовке кормов наивысший валовой 
сбор зелёной массы. Показатель Ивана 
Григорьевича - 22 943 тонны.

Сейчас он занят ремонтом кормоза-
готовительного комбайна, на котором 
будет работать летом. «Эту технику мы 

хорошо знаем, много лет на ней трудим-
ся, поэтому и ремонт всегда проходит по 
плану», - говорит он.

Заведующий МТМ Руслан Танабаев 
рассказывает, что благодаря труду 
всего коллектива складывается об-
щий результат: «СПК «Емуртлинский» 
ежегодно обновляет парк техники. 
Например, почти на сто процентов он 
укомплектован новыми агрегатами для 
заготовки кормов, а в текущем году при-
обретены сеялки СЗП. Они выйдут на 
посевную уже в этом году». А значит, не 
будет простоев и все агротехнологиче-
ские операции земледельцы проведут 
вовремя.

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

Общий успех
зависит от каждого

Подготовка к посевной Дела депутатские

Иван Швецов ежегодно входит в число передовиков района.



Липихинцы внимательно слушали доклад главы. 

По традиции в конце фев-
раля в районе начинаются 
сходы граждан, на которых 
главы поселений отчиты-
ваются перед гражданами о 
проделанной за год работе. 
Лишь в прошлом году из-за 
опасения распространения 
коронавирусной инфекции 
такие встречи были отменены 
на большинстве территорий.

В этом году они проходят в 
формате расширенных засе-
даний думы с приглашением 
руководителей структурных 
подразделений, находящихся 
в поселении общественников. 

Первая встреча состоялась 
25 февраля в Чёрной. На неё 
приехали первый заместитель 
главы района Наталья Василье-
ва, управляющий делами адми-
нистрации Татьяна Гольцман, 
заместитель главы, председа-
тель комитета по развитию АПК 
Александр Зоммер, начальник 
отдела полиции (дислокация с. 
Упорово) МО МВД РФ «Заводо-
уковский» Дмитрий Гольцман, 
начальник отдела участковых 
уполномоченных и по делам не-
совершеннолетних Александр 
Григорьев, начальник отдела по 
культуре, спорту и молодёжной 
политике администрации УМР 
Ксения Шолдышева. 

Вначале присутствующие в 
зале заслушали доклад главы. 
Евгений Кобелев рассказал об 
итогах социально-экономиче-

ского развития территории за 
2020 год. Он проанализировал 
работу социальной службы, 
образовательных организаций, 
культуры. 

Акцентировал внимание на 
том, что Чернаковский СДК в 
разрезе сельских поселений 
вышел на первое место после 
проведения оценки эффектив-
ности культурно-досуговой де-
ятельности, набрав 184 балла, 
опередив Суерскую территорию, 
занявшую второе место со 115-
ю баллами. За основу брались 

такие показатели, как участие в 
районных и областных меропри-
ятиях и количество дипломов.

Говоря о спортивной деятель-
ности, отметил достижения 
школьников в этой области: в 
мини-футболе, лыжах и кроссе 
чернаковцы вышли на второе 
место, в ГТО – на третье. Отме-
тил необходимость вовлечения 
детей в кружки и секции района 
и поставить работу на резуль-
тативность.

Рассказывая о развитии лич-
ного подсобного хозяйства на 

территории, подчеркнул, что 
идёт уменьшение количества 
сдачи молока. В 2020 году его 
было реализовано на 47 тонн 
меньше, чем годом ранее. Зато 
на 5 тонн увеличили продажу 
мяса. Но это, как сказал гла-
ва, положительным моментом 
назвать трудно, так как парал-
лельно уменьшилось поголовье 
скота. 

По традиции после главы с 
отчётом выступает участковый 
уполномоченный полиции. Так 
как своего в поселении нет, о 
криминогенной ситуации на тер-
ритории  рассказал Александр 
Григорьев. Он отметил, что за 
отчётный период на участке 
зарегистрировано было 13 пре-
ступлений. За прошедший год к 
административной ответствен-
ности привлечено 35 жителей. 
Призвал сдавать незарегистри-
рованное оружие, за которое 
полагается вознаграждение. 
Александр Владимирович со-
общил хорошую новость: на 
территории поселения в этом 
году появится свой участковый. 

На областной комиссии по 
безопасности дорожного дви-
жения перед органами мест-
ного самоуправления была 
поставлена задача – довести 
до населения информацию по 
дорожно-транспортным проис-
шествиям в районе. В связи с 
этим Наталья Васильева рас-
сказала об обстановке, которая 
сложилась в 2020 году. Всего 

было зарегистрировано 18 ДТП 
с пострадавшими, травмирова-
но 18 человек, погибли трое.

В завершении выступления 
она призвала чернаковцев не 
быть равнодушными, если уви-
дели водителя в нетрезвом 
состоянии или садящимся за 
руль без права управления авто-
мобилем, сообщать в полицию 
по телефону: 3-12-02.

Затем из зала стали поступать 
вопросы главе и упоровским 
гостям. Жителей интересовало, 
планируется ли на их террито-
рии проводить сельские спор-
тивные игры и будет ли стро-
иться для этой цели стадион? 
Можно ли защебенить участок 
дороги на улице Советской в 
Чёрной, по которому в распу-
тицу ни проехать, ни пройти. 
Задали вопросы по освещению 
объездной дороги областного 
значения, замене кровли на 
школе, которая находится в пла-
чевном состоянии. Депутат из 
Чащиной спросила, когда у них в 
деревне появится пожарный во-
доём. Ежегодно почти на каждом 
сходе в районе люди поднимают 
вопрос по бродячим собакам. И 
на этой встрече чернаковцев ин-
тересовало, как можно решить 
данную проблему.

На эти и другие вопросы пред-
ставители районной власти дали 
исчерпывающие ответы. Многие 
из них взяты на контроль.

Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора.  
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Сходы

Чернаковцы открыли череду встреч

В Липихинском сельском 
поселении депутаты мест-
ной думы, представители 
общественности и районной 
администрации собрались 2 
марта в конце рабочего дня в 
сельском Доме культуры.

С подробным отчётом об 
итогах прошлого года высту-
пил глава территории Никита 
Мезенцев.  

Доклад сопровождался кра-
сочной презентацией, наглядно 
иллюстрировавшей основные 
его тезисы. Таблицы, схемы, 
диаграммы, фотографии отра-
жали содержание.

Выступающий построил до-
клад в соответствии с основны-
ми задачами 2020 года   по повы-
шению уровня жизни населения. 
В нём последовательно были 
освещены основные моменты 
социально-экономического раз-
вития территории поселения за 
отчётный период. 

Проанализирован бюджет 
поселения, показаны его плано-
вые и фактические показатели, 
выполненные на сто и более 
процентов. 

Основное внимание в про-
шлом году было уделено соз-

данию безопасных условий для 
жителей поселения. Решались 
вопросы уличного освещения, 
содержания дорог, сбора и вы-
воза ТКО, обеспечения чистой 
питьевой водой.

Подробно сказано о развитии 
личных подсобных хозяйств. 
Докладчик подчеркнул, что в 
целом ситуация в ЛПХ остаётся 
стабильной. Он отметил незна-
чительное снижение поголовья 
КРС и увеличение поголовья 
свиней. 

В числе положительных фак-
тов было отмечено, что на 
территории на 11 процентов 
сократилось количество КРС – 
вирусоносителей лейкоза. 

В этом году планируется про-
должить работу по оздоровле-
нию и искусственному осеме-
нению коров.

Одним из факторов, способ-
ных улучшить ситуацию с ЛПХ, 
названо сельскохозяйственное 
кредитование. В 2020 году на 
эти цели кооперативом «Упо-
рово-кредит» было выдано 
липихинцам 9 займов на потре-
бительские нужды. 

Глава проинформировал о 
работе учреждений социальной 
сферы, которые добиваются 

хороших показателей в учёбе, 
спорте и творчестве, занимая 
призовые места в конкурсах и 
соревнованиях разных уровней. 

В заключение Никита Викторо-
вич поблагодарил все службы, 
думу, жителей сельского посе-
ления за организацию и актив-
ное участие в мероприятиях по 
благоустройству территории, 
по украшению родного села. 
Он подчеркнул, что благодаря 

общим усилиям удалось поселе-
нию в этом году занять 1-е место 
в районе в конкурсе на лучшее 
новогоднее оформление.

В числе первоочередных за-
дач на ближайшее время были 
названы следующие:
- улучшение коммунальной 

инфраструктуры; 
- увеличение рабочих мест;
- развитие малого бизнеса;
- обустройство спортивных  и 

детской игровой площадок, зоны 
отдыха;
- продолжить работу по озе-

ленению села;
Среди острых проблем, тре-

бующих решения, обозначены:
- ремонт мостов на ул. Со-

ветской и Центральной;
- ремонт ФАПа;
- косметический ремонт СДК 

и школы;
- ремонт и строительство до-

рог с твёрдым покрытием на ул. 
Заречной и Луговой;
- газификация. 
В завершении встречи высту-

пила первый заместитель главы 
Упоровского района Наталья 
Васильева. Она отметила ответ-
ственное отношение главы по-
селения к своим обязанностям, 
положительную работу сельской 
администрации по развитию 
территории, по улучшению усло-
вий для жизни населения, раз-
витию творческой инициативы 
молодёжи. Обратила внимание 
на то, что только при поддержке 
населения и общественности 
можно добиться дальнейшего 
улучшения результатов в общем 
деле. 

Лидия СОСНИНА.
 Фото автора. 

Проанализировали итоги года
Отчёт главы был подробным и обстоятельным

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВОЗМОЖНОСТИ 
ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Администрация Упоровского муниципального района 
информирует о возможности предоставления земель-
ного участка, расположенного по адресу: 

- Тюменская область, Упоровский район, примерно 
в 100 метрах от д. Поспелова по направлению на юг, 
с видом разрешённого использования: сельскохо-
зяйственное использование (пашня) с кадастровым 
номером 72:19:1104002:192. Площадь земельного 
участка – 613 916 кв. м.

Граждане, заинтересованные в предоставлении 
земельного участка, в течение тридцати дней со дня 
опубликования и размещения извещения вправе по-

давать заявления о намерении участвовать в аукционе 
на право заключения договора аренды земельного 
участка по установленной форме.

Способ подачи заявлений: на бумажном носителе 
лично, либо почтовым отправлением.

Дата окончания приёма заявлений: 05.04.2021 г.
Адрес и время приёма граждан для подачи заяв-

лений и для ознакомления со схемой расположения 
земельного участка: Тюменская область, Упоровский 
район, 
с. Упорово, ул. Володарского, 45, каб. 307, пн., вт., ср. 
с 8 час. 00 мин. до 16 час. 00 мин., обеденный перерыв 
с 12.00 до 13.00, чт. – с 8 час. 00 мин. до 12 час. 00 мин. 
по местному времени. 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ 
ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ

Администрация Упоровского муниципального района 
информирует о предоставлении земельных участков, 
с местоположением: 
- Тюменская область, Упоровский район, примерно в 1 860 м 
от с. Скородум по направлению на северо-запад, с видом 
разрешённого использования: сенокошение. Площадь 
земельного участка в соответствии со схемой – 464 657 
кв. м;
- Тюменская область, Упоровский район, примерно в 
1 200 м от с. Бердюгино по направлению на юго-запад, 
с видом разрешённого использования: сенокошение. 
Площадь земельного участка в соответствии со схе-
мой – 32 413 кв. м.

Официально

Состоялся оживлённый разговор

Глава Чернаковского поселения Евгений Кобелев 
душой болеет за свою территорию.
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Спорт

28 февраля завершились соревнова-
ния зимних сельских спортивных игр Тю-
менской области. Упоровцы в этом году 
участвовали во всех видах программы 
и получили почётное третье место. Это 
отличный результат, добиться которого 
было очень непросто. 

Сборная района в этом году формирова-
лась особенно тщательно. В одних видах 
выступили недавние выпускники Детско-
юношеской спортивной школы, в другие 
вошли успешные опытные ребята или 
новобранцы, которые сразу доказали свою 
состоятельность. Все спортсмены начали 
усиленно тренироваться ещё в январе. От-
лично выступили участники крестьянской 
эстафеты. Самый зрелищный и сложный 
этап сельских игр принёс много очков в об-
щую копилку. Об этом виде программы мы 
писали в прошлом номере газеты, поэтому 
остановимся подробнее на остальных.

Несмотря на морозы, накануне главных 

Упоровцы на пьедестале

стартов на трассу для тренировок выходили 
лыжники. В итоге Людмила Лескова, Вадим 
Тарабаев и Владимир Канунников удостои-
лись бронзовых наград.  

Полиатлонисты заняли на играх шестое 
общекомандное место. Никита Переладов, 
Максим Куприянов и Оксана Пономарёва 
получают профессии и тренируются в горо-
дах, но не отказались выйти на старты под 
флагом родного Упоровского района. 

Традиционно сильных спортсменов наш 
муниципалитет выставляет в охотничьем 
биатлоне. В беге на охотничьих лыжах и 
стендовой стрельбе в этом году приняли 
участие Евгений Антипин, Виктор Журавлёв, 
Алексей Зенгер. По результатам испытаний 
они стали четвёртыми среди дружин сель-
ских территорий юга Тюменской области.

Много тренировок провели участники 
соревнований механизаторов. С лыжными 
гонками, вождением трактора на полиго-
не, а также силовой гимнастикой успешно 
справились опытная в этой дисциплине 

Сабина Куликова и перспективный Виктор 
Шишков. Они стали серебряными призёрами 
и вошли в областную сборную спортсменов-
механизаторов. Совсем скоро наши ребята 
отправятся на всероссийские соревнования.

Чуть менее результативными были дояры 
Юлия Железнякова и Александр Шабанов. 
Они одиннадцатые в общем зачёте. 

Шахматисты Юрий Рудаков и Анаста-
сия Лось среди команд муниципалитетов 
оказались на 13-м месте, а участники со-
ревнований по шашкам Нурлан и Гульнара 
Жаматовы - на четвёртом в общем зачёте. 

На зимних сельских играх появилась 
новая дисциплина - соревнования спортив-
ных семей. Елфимовы из Буньково заняли 
первое место. Андрей, Анастасия и их сын 
Сергей стали самыми быстрыми на лыжне, 
самыми меткими в дартсе и самыми ловкими 
в смешанной эстафете. Интересно, что в 
этом году семь человек из 29 членов район-
ной сборной были жителями Буньковского 
сельского поселения. 

Директор АУ «Физкультура и спорт» Вла-
димир Гольцман поздравил спортсменов и 
поблагодарил их за упорство в достижении 
цели. «По результатам игр многие получили 
отличные результаты, войдя в число призё-
ров или серьёзно повысив строчку общего 
рейтинга в своём виде спорта. Именно поэто-
му не хочу говорить о ком-то в отдельности. 
Все ребята молодцы. Упоровцы собрались, 
хорошо подготовились и показали характер 
настоящих бойцов. Всем желаю продолжать 
дружбу со спортом, чтобы соревнования 
для нас проходили с такими же успехами», 
- сказал Владимир Иосифович.   

Всего в состязаниях, завершившихся в 
Ишимском районе, приняли участие около 
600 человек из 22 территорий региона. Побе-
ду в XXVIII зимних сельских спортивных играх 
одержали хозяева игр - ишимцы, на втором 
месте представители Тюменского района.

Вера ХАЛАЕВА.
Фото из архива редакции 

и АУ «Физкультура и спорт».

В Ишиме завершились XXVIII зимние сельские спортивные игры

«Бронза» сельских игр - большой успех упоровских спортсменов и тренеров.

Виктор Шишков и Сабина Куликова поедут на всероссийские соревнования.Кубки и медали получили упоровские лыжники.

Андрей и Сергей Елфимовы на соревнованиях спортивных семей.
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